
Газета Совета студенческого  самоуправления филиала  
Кубанского государственного университета в г. Славянске-на-Кубани 

 
Сентябрь  

В этом 

выпуске: 

2015 
 

 Это НАШЕ Время! 
В новом учебном году студенческая газета 

«Наше Время» начинает новую жизнь вместе со 
своими главными редакторами — студентками 

2 курса факультета филологии  
Кручининой Валерией и Вавиловой Ириной. 

 
 
 

 
 
 

Отдохнувшая за лето редакция уже            
стучит загорелыми пальчиками по 

клавиатуре, торопясь донести до вас 
новости о прошедших мероприяти-
ях, праздниках, рассказать о жизни 
филиала, о студентах, их творче-

стве, впечатлениях и мыслях.  
    
Торопись открыть для себя  

молодежную студенческую газету  

«Наше Время».  

Новый учебный год 2 

Интервью 3-6 

Посвящение в перво-

курсники 
7 

День «Чайника» 8 

Творчество студентов 9-11 

Я хочу поговорить о... 12 



2 

Новый учебный год 

 

1 сентября является началом нового учебного года. Студенты - первокурсники с не-
терпением ждали этого дня, ведь все для них теперь по-новому: новые преподаватели, 
предметы, друзья.  
 
Праздничное мероприятие Посвящение в первокурсники состоялось в Студенческом 
клубе филиала «КубГУ» в г. Славянске-на-Кубани. В начале праздника торжественно 
внесли флаг Российской Федерации, Краснодарского края и филиала Кубанского госу-
дарственного университета в г. Славянске-на-Кубани студенты, проявившие себя в 
спортивной, научной и общественной деятельности. 
 
Со словами поздравления выступили Антон Иванович Яценко, директор филиала Ку-
банского государственного университета в городе Славянске-на-Кубани, кандидат 
филологических наук, доцент и Олег Игоревич Смольняков, начальник  Управления по 
делам молодежи администрации муниципального образования Славянский район, вы-
пускник  2007 года факультета биологии и химии нашего вуза. 
 
Бурными аплодисментами первокурсники встретили директора Центра среднего и до-
полнительного профессионального образования, деканов факультетов и председате-
лей студенческого самоуправления.  С приветственным словом выступила Лариса 
Александровна Яшкова, декан факультета Педагогики и психологии, кандидат истори-
ческих  наук, доцент. 
В торжественной обстановке ребята произнесли клятву первокурсников филиала Ку-
банского государственного университета в городе Славянске-на-Кубани, после чего 
они  полноправно могут называть себя студентами. 
 
Одним из самых интригующих моментов стала встреча студентов с «чайником», сим-
волом всех первокурсников Кубани. Завершением праздничного мероприятия стало яр-
кое выступление студии эстрадно-джазового вокала «Колорит» (руководитель Ксения 
Викторовна Кияшко), которая исполнила песню «Мы молодые – надежда страны». 
 
Слова благодарности хотелось выразить организаторам мероприятия: ведущим - Ма-
рии Погореловой, студентке магистратуры 2 курса по программе «Управление образо-
вательной организацией» и Артуру Минасову, студенту 1 курса магистратуры по про-
грамме «История», фотографу и видеооператору  - Родиону Одинцову, студенту 2 
курса факультета Педагогики и психологии и «чайнику», в роли которого был Илья 
Клименко, студент 2 курса факультета Педагогики и психологии. 

  С праздником! С днем знаний! С посвящением в первокурсники! 

Работченко Юлия, директор Студенческого клуба  
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Интервью с первокурсниками 

 

— Любовь, скажи, пожалуйста, что сподвигло тебя выбрать профессию преподавателя? Стать филоло-

гом? 

— Почему я выбрала именно эту профессию? Мне кажется, что так и должно было быть! Я с самого 

раннего детства знала, кем хочу быть. Будучи еще дошкольником моей любимой игрой была «игра в 

школу», там я учила свои игрушки и воображаемых учеников. Еще большую любовь к родному языку 

и литературе привили мне мои учителя. Многие отговаривали от этой профессии, но не один довод 

мне не показался убедительным. После окончания школы мне не пришлось долго колебаться в выбо-

ре учебного заведения, я заранее знала, куда пойду учиться. Я прекрасно понимаю, чтобы осуще-

ствить свою мечту до конца, мне нужно приложить много усилий. Ведь учить людей — это огромное 

удовольствие. 

— Откуда ты узнала о нашем университете? Почему поступила именно в филиал КубГУ в г. Славянске-на-Кубани? 

— Узнала я о филиале КубГУ от вашего выпускника, который окончил этот университет довольно давно. Почему имен 

но сюда поступила? Посмотрев на сайте информацию, мне понравилась территория, отзывы хорошие, многие знакомые 

учатся в уже нашем университете. 

— Расскажи, пожалуйста, какие у тебя были первые впечатления, как только закончилась торжественная часть 1 сентября? 

Понравилось ли тебе то, что происходило? 

— Мне понравилось поздравление. Но больше всего понравилось то, что мои достижения в школе были замечены, и во 

время представления деканов факультетов они были оглашены. Это очень тронуло! Потом у нас прошли пары, с непривыч-

ки было очень тяжело. Я не ожидала сразу такого наплыва информации, но тяжело в учении — легко в бою. 

— Можешь что-нибудь сказать о преподавателях? Я понимаю, что совсем немного прошло, но первое мнение же должно 

уже было сложиться? Насколько преподаватели хорошо объясняли материал, доходчиво ли? 

— Мнение о преподавателях до конца еще не сложилось. Но первое впечатление было очень хорошим. На парах объясняют 

доходчиво, помогают при ответе на вопрос. Во время пары дается возможность высказать свое мнение и заработать рей-

тинговые баллы. Могу сказать за себя, что я уже даже сколько-то получила баллов, но пока не знаю количество. Что не по-

нятно? Больше всего не понятен еще учебный процесс. Что такое зачет? Какие темы будут на зачете? В дальнейшем, я 

думаю, мы еще разберемся. 

Респондент — Петрова Любовь, студентка 1 курса факультета филологии 

— Влад, почему ты выбрал филологический факультет нашего ВУЗа, кафедру русского и литературы? 

— Все это очень близко с самого детства. У нас в семье целая династия филологов: бабушка, прабабушка, даже дедушка 

был учителем русского и литературы.  

— Значит, ты решил пойти по их стопам? 

— Да. Тем более, я очень люблю читать. Литература по-настоящему интересует меня.  

— Парень на фил.факе — большая редкость. Какого это, быть в числе немногих? 

— Ну, в группе я не единственный парень. Мне кажется, интерес к языку и литературе может возникнуть у всех. Было бы 

ошибкой называть филологию только женской специальностью. 

— Что скажешь по поводу Дня знаний, ведь в этом году ты отметил его уже как студент? 

— Да, для меня это было необычно. Такой контраст со школой. Я немного волновался, сидел в зале, а вокруг столько незна-

комых людей... 

— Кстати, насчет незнакомых людей. Тяжело ли тебе налаживать контакт с одногруппниками? 

— Я уже успел со многими познакомиться. Почти всех знаю по именам, мы все очень разные, каждый хорош по-своему, 

каждый индивидуален, но, мне кажется, мы сможем объединиться в самый настоящий коллектив. В общем, я почти освоил-

ся.  

— А каковы твои общие впечатления от учебы? Что можешь сказать о преподавателях, которых уже успел узнать? 

— Я постепенно привыкаю учиться. С каждым днем все больше и больше. Конечно, пара — это не урок в сорок минут, здесь 

все отличается от школы. Но мне нужно только немного времени, чтобы войти в колею, как говориться. А преподаватели 

меня даже  восхитили, сразу видно, очень образованные люди.  

— Скажи, пожалуйста, а что для тебя студенческая жизнь? 

— Студенческая жизнь? Думаю, это не очень легкий (особенно во время сессии), но интересный процесс, новый и важный 

этап в жизни, где есть место и веселью тоже, конечно.  

— Что ж, желаю, чтобы твоя студенческая жизнь была действительно интересной! Спасибо, Влад!  

 

Респондентn — Гужва Владислав, студент 1 курса факультета филологии 

С началом нового учебного года к нам в университет пришли новые студенты, новые и яркие личности. 
Нам стало очень интересно, что же первокурсники думают о нашем университете, ведь уже у всех прошли 
пары, у многих уже сложилось первое впечатление о преподавателях и о ВУЗе в общем. 
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Интервью 

Мы решили пообщаться не только со студентами первых курсов, но также и 
навестить «старичков», которые не первый год учатся в нашем университете. 
Нам было очень интересно, что они смогут рассказать, и какие напутствия да-

дут первокурсникам. 

 

— Как по-вашему, праздник День первокурсника, какое значение имеет для студентов? 

 

Виктория: 

— Первокурсникам нужно как-то влиться в студенческую жизнь, привыкнуть к самостоятельности и ко многим новым ве-

щам, а такие мероприятия помогают им  в этом. «День Первокрусника» — безусловно, яркое событие в жизни студента-

новичка. И это повод для многих новых, интересных знакомств! 

Екатерина: 

— Я согласна с Викторией. Ребята только выпустились из школы, а институт — это совсем другой уровень, здесь все по-

другому, надо привыкнуть к обстановке в целом, привыкнуть к самостоятельности, научиться справляться с трудностями и 

решать возникающие проблемы уже без помощи родителей.  

 

— Помните ли вы себя на первом курсе? Расскажите о своих ощущениях. 

Виктория: 

— Я волновалась. Было непривычно и даже страшно. Все новое, незнакомое. Новые лица: преподаватели, одногруппни-

ки...Я не знала, как все они ко мне отнесутся, какие сложатся отношения. Зато с учебой на первом курсе все было в поряд-

ке. Не скажу, чтобы были какие-то особенные успехи, но я как-то сразу разобралась.  

Екатерина: 

— Было здорово! Я была рада, что поступила в славянский филиал «КубГУ». Я попала в хорошую группу. Такое ощущение, 

будто мы знаем друг друга очень давно. Я совсем не боялась, тем более, преподаватели отнеслись к нам с пониманием, 

всегда были готовы помочь. Так что, я не испытывала никаких серьезных переживаний на первом курсе. Только у меня 

были небольшие проблемы с историей. Мне плохо давался этот предмет, но потом все наладилось. 

 

— Что вы можете пожелать и какие советы дать первокурсникам? 

Екатерина: 

— Советую сдавать все вовремя и не забывать о том, что мы получаем стипендию, если в зачетке нет троек. Еще хочу ска-

зать, что лучше постараться найти общий язык с преподавателями, уважать их. 

Виктория: 

— Присоединяюсь к словам Екатерины.  От себя хочу пожелать сил, чтобы упорно трудиться и продолжать обучение в нашем 

университете! Может быть, не всегда будет легко, но, мне кажется, всегда можно найти что-то интересное и приятное для 

себя в учебе, развивать себя и набираться знаний.  

 

Респонденты — Виктория Митусова и Екатерина Пушкина, студентки 3 курса факультета филологии 

— Никита, скажи, пожалуйста, что сподвигло тебя выбрать именно этот университет и имен-

но эту направленность, то есть филологию? 

— Потому что славянский филиал КубГУ достаточно близко к городу Крымску, где я живу, это 

удобно. А русский и литература интересуют меня где-то с седьмого класса, поэтому, я не 

долго думал при выборе факультета. 

— Хорошо. Впервые   ты оказался в стенах нашего университета первого сентября. И како-

вы впечатления от торжественной части праздника?  

— Мне все понравилось. Очень организованно и даже весело (когда на сцену выходил Чай-

ник).  

— Конечно, прошло еще не так много времени, но ты уже можешь что-то сказать  об учеб-

ном процессе, о преподавателях? 

— Я думаю, что быстро привыкну к учебному процессу, можно сказать, уже привык. Потихоньку вникаю в информацию на заняти-

ях. А преподаватели, которые уже успели прочитать нам лекции, мне нравятся, они знают свое дело.  

— А что насчет твоих одногруппников? Тяжело ли было входить в новый коллектив?  

— В начале возникла небольшая заминка, мы долго не могли как следует познакомиться, толком даже не разговаривали... Но сей-

час все наладилось. Чем дальше, тем лучше. Мне комфортно в этом коллективе.  

— У тебя есть планы на твое ближайшее студенческое будущее? Хочешь ли ты как-то еще проявить себя, помимо учебы? 

— Да, я хочу записаться в футбольную секцию. Мне нравится футбол, очень хочу добиться успехов в этом виде спорта. Выиграть 

матч со своей университетской командой… А еще я буду капитаном команды в игре «Что? Где? Когда?». Это интересно. Надеюсь, у 

меня все получится. 

Респондент — Слюнько Никита, студент 1 курса факультета филологии 
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Интервью с преподавателями 

— Юрий Николаевич, скажите, пожалуйста, насколько этот праздник, 
День Чайника, значим для студенчества вообще и для первокурсников в 
частности?  
 
— Я придаю большое значение этому празднику. Бывшие школьники 
только-только начинают студенческую жизнь, а это не просто. Друзья-
одноклассники теперь далеко, тяжело принять отсутствие хорошо знако-
мых, близких людей, нужно притереться и стать частью нового коллекти-
ва, адаптироваться к новым условиям, а такой праздник, как День Перво-
курсника, думаю, помогает в этом новоиспеченным студентам. Первокурс-
ник — это особый статус.  
 
— Юрий Николаевич, а помните ли вы себя, когда впервые переступили 
порог высшего учебного заведения в качестве студента? 
 
— Помню, я был очень рад, что мне удалось наконец-таки поступить, по-

тому что в наши времена был большой конкурс, поэтому я начал учиться в ВУЗе только через несколько лет 
после окончания школы. Я был счастлив оказаться на моем любимом историческом факультете, счастлив, 
что у меня теперь есть возможность получать высшее образование. Очень надеюсь, что студенты-
первокурсники тоже испытают радость и не будут сильно тосковать по школьным будням.  
 
— Были ли у вас какие-то неудачи на начальном этапе обучения? Или, наоборот, успехи?  
 
— Я очень любил и люблю историю и все, что связано с исторической наукой. Я живу и дышу историей. 
Неудачи меня не постигали. Буквально с первых минут я стал активным участником различных конферен-
ций, активно занялся научной деятельностью. Получал я всегда одни пятерки, четверка для меня — это 
большая редкость. Мне нравилось учиться, именно поэтому, впоследствии я стал преподавателем, потому 
что процесс обучения, познания мне всегда нравился. 
 
— Юрий Николаевич, по-вашему, вы были примерным студентом? 
 
— Да. Это не только мое мнение, но и мнение моих товарищей и преподавателей. Даже на экзамене одно-
группники просили меня садиться где-нибудь в крайних рядах, чтобы я с помощью записок помогал им с 
ответами на билет, давал подсказки. Также, я принимал участие в КВН и олимпиадах... 
 
— Здорово! Какая активная студенческая жизнь! Юрий Николаевич, как вы думаете, так ли кардинально 
первокурсник вашего поколения отличается от первокурсника нынешнего поколения? 
 
— Я бы не сказал, что кардинально. У всех молодых людей схожий образ мысли, схожие проблемы, амби-
ции, стремления... Отличие, по моему мнению, только во внешних признаках: если раньше не было компью-
теров и мобильных телефонов, то сейчас они есть, одеваются сейчас по-другому, но, в целом, если отбросить 
эти чисто внешние факторы, серьезных различий я не вижу. 
 
— Есть ли у вас какие-то советы, напутствия, пожелания для первокурсников, в связи с началом учебного 
года и приближающимся праздником? 
 
— Я желаю первокурсникам научиться самостоятельной жизни, вникнуть в процесс обучения, притерпеться 
к нему, закалить характер. Ведь просидеть на занятии полтора часа, вместо привычных сорока минут, — это 
уже своего рода закалка. Желаю проявить себя, как в учебе, так и во вне учебной деятельности, ну, и приго-
товиться к трудностям студенческой жизни, конечно. 

Начало нового учебного года — это не только праздник для студентов, но и для тех, кто давным-
давно распрощался со студенческой жизнью и теперь носит гордое звание «преподаватель». 
Кто как не преподаватель может рассказать нам о студенческой жизни сполна, нежели те, кто 
окончил университет пару лет назад или еще обучается. На наши вопросы ответил 

Юрий Николаевич Емельянов, кандидат исторических наук, доцент. 
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Интервью с преподавателями 

А также порадовала нас своими ответами Беляева Марина Юрьевна, доктор филологических наук,  

профессор 

— Марина Юрьевна, по вашему мнению, наступающий праздник, День 
первокурсника, какое значение имеет для студентов и для первокурсни-
ков в частности?  
 

— Для первокурсников этот праздник, безусловно, имеет значение. По-
тому что именно с него начинается их жизнь в новом учебном заведе-
нии, в новом качестве, в новом статусе. Это организует первокурсников, 
в том числе и эмоционально, "переносит" на другой уровень, отличный 
от школьного. Думаю, это большой праздник для студентов, только-
только переступивших порог высшего учебного заведения. 
 

— Марина Юрьевна, помните ли вы себя на первом курсе? Каковы были 
ощущения? 
 

— В свое время я поступала Воронежский университет, это было довольно давно... К сожалению, на тор-
жественное мероприятие я тогда не попала, болела. А уже во время учебы, помню, долго притиралась к 
коллективу. Наша группа была, такой, разнородной... Были девушки активные, яркие, были поскромней, 
попроще, поэтому происходило разделение. А вот с преподавателями никогда не возникало никаких 
проблем, потому что они были для нас богами. Мы, студенты, смотрели на них снизу вверх. Но они дей-
ствительно были достойны этого. Они старались не просто нам что-то рассказать, передать информа-
цию, но как-то повысить наш культурный уровень. Помню одного из преподавателей, он вел введение в 
литературоведение, очень немного вел... Он приходил в любое время в нашу аудиторию и говорил: "А 
вы читали вот такую-то книгу?!" и потрясал принесенной литературой над головой, приносил нам жур-
налы, новые, интересные статьи, вырезки. Конечно, нынешнее поколение уже не так смотрит на препо-
давателей, как когда-то смотрели мы. Ведь раньше преподаватель был, так скажем, основным источни-
ком знаний, жизненного опыта. Сейчас их множество. Но, все равно, каждый первокурсник испытывал, 
испытывает и будет испытывать трепет, переступая порог университета — нового для него места, углуб-
ленно занимаясь тем, что раньше изучал поверхностно.  
 

— Спасибо за ответ. Марина Юрьевна, не могли бы вы пожелать что-то первокурсникам? Дать какой
-то совет?  
 

— Давать советы — дело безнадежное. Как говорят: передавать новому поколению свой опыт для отри-

цания. Хотелось бы пожелать, чтобы в конечном итоге первокурсники стали настоящими специалиста-

ми, думаю, все остальное они обретут и без наших пожеланий: будут активно участвовать во вне учеб-

ной деятельности, соревноваться, побеждать, творчески развиваться, но главное, чтобы они в этом шуме 

не потеряли основную цель — выучиться, получить знания. 
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Посвящение в первокурсники 

 
Посвящение в студенты — это важный и волнительный 
момент в жизни первокурсника, полный ярких эмоций 
и незабываемых впечатлений. Поступая в университет, 
многие студенты ждут этого с нетерпением. В нашем 
ВУЗе это одна из главных традиций, и ее специфика 
заключается в том, что у каждого факультета посвяще-
ние в студенты происходит своеобразно, на особенно-
стях будущей профессии. 
 
9 сентября 2015 года на факультете экономики, истории 
и права в торжественной обстановке были вручены сту-
денческие билеты и зачетные книжки. Анна Яновна 
Махненко, декан факультета, поздравила ребят  с поступлением и пожелала им успехов в учебе. 
Получив студенческие билеты, первокурсники приняли участие в интересных конкурсах. 
 
17 сентября 2015 года настоящими студентами стали сразу на трех факультетах. 

 
Будущим филологам, чтобы получить свои студенче-
ские билеты и зачетные книжки, для начала необхо-
димо было сдать свой первый экзамен! Декан факуль-
тета, Лахин Руслан Александрович, вызывал каждого 
студента, который тянул билет и отвечал на необыч-
ные вопросы. Первокурсники по традиции факульте-
та приготовили коктейль и по очереди попробовали 
его на вкус.  
Помимо всего этого было немало конкурсов и, в за-
ключении праздника, все студенты танцевали импро-
визационный флешмоб.  
 

Первокурсникам факультета педагогики и психологии также предстояло пройти забавные испыта-
ния, после которых они получили свои первые студенческие билеты. Ребята легко справились с 
веселыми заданиями и с счастливыми лицами отправились домой хвастаться своим главным до-
стижением — студенческим билетом. 
 
На факультете математики, информатики и технологии 
прошло свое посвящение в студенты.  Для первокурсни-
ков пел сам декан факультета — Письменный Роман 
Геннадьевич. Ребята успешно справились с многочис-
ленными заданиями, но главное — для получения сту-
денческого билета им предстояло выпить коктейль и 
угадать его содержимое, но даже с этим студенты спра-
вились отлично! 
 

Впечатления от проведенного мероприятия остались 

самые теплые и радостные. Можно сказать, что это  хо-

рошее начало для новой, взрослой жизни. 

Кузнецова Вера 
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День «Чайника» 

11 сентября в Славянске-на-Кубани на театральной площади го-

родского Дома культуры  состоялось  грандиозное событие —  

«День Чайника» — традиционный краевой парад первокурсни-

ков. Более 1000 первокурсников пришли на свой первый студен-

ческий праздник. В его составе прошли  молодые, амбициозные, 

талантливые студенты Краснодарского края.  

Главным героем этого дня был стильный «Чайник», как отожеств-

ляющий символ первокурсников. Помимо этого, у каждого учеб-

ного заведения были свои отличительные символы. Так, перво-

курсники медицинского техникума выделялись из колонны своим 

необычным видом: они выглядели специалистами в медицинских 

халатах и шапочках. Студенты же среднего профессионального 

образования  окрасили колонну ярко-оранжевыми футболками и 

такого же цвета воздушными шарами.  

А колонна первокурсников нашего филиала по бокам выделялась 

флагами в стиле триколора. Также, каждый студент отличался 

цветом майки и кепки своего факультета. Еще одной отличитель-

ной особенностью являлся флаг, который несли представители  

своего факультета.  

Далее, наши «Чайники» предоставили визитки учебных заведе-

ний: молодежный флешмоб, стоп-кадры. Завершился вечер тор-

жественной дискотекой, на которой «перваки» отметили этот 

день с невероятным весельем и оставили о нем наилучшие запо-

минающиеся впечатления.                               

Кузнецова Вера 



9 

Творчество студентов 

Классика 

Возможно, кто-то посчитает меня глупой девчонкой, но я уверена, что любовь существует. Если я 

ее не почувствовала, то это не значит, что ее никто не может получить. Каждый человек имеет 

право любить и быть любимым, но всему свое время. Рано или поздно она постучится в каждую 

дверь. 

Если провести маленькую ассоциацию, то я бы подобрала любви «море» красок — все, кроме за-

ядлого розового (хоть что-то должно оставаться вдали от него). Например, для первой любви я бы 

выбрала не прекрасный алый, а скорее нежно-алый цвет. Почему? Потому что она такая же 

нежная, светлая и в то же время яркая, веселая, счастливая и лучезарная. Для последней любви 

— более темный оттенок. Например, темно-красный или даже темно-синий, хотя скорее целое 

смешение красок подойдет под описание «последняя любовь». 

 

Любовь – это когда находишь родного и близкого человека, с которым хочется быть рядом; кото-

рого любишь обнимать и ужасно скучаешь, когда он далеко от тебя. Каждую минуту рядом со 

своей второй половинкой вы стараетесь проводить тонкую параллель. Наверняка в вашем плей-

листе есть композиции, которые порой идеально подходят под тот или иной момент. И становится 

невероятно больно прослушивать их еще и еще, когда человек, подаривший вам золотые момен-

ты, уходит от вас. 

К примеру, песни Уитни Хьюстон прекрасно подходят под тихие посиделки у камина с кружечкой 

горячего какао или чая с мятой, где вы, закутавшись в теплый плед, не можете отвести глаз от 

человека, в котором спрятан весь ваш мир. В такие моменты становится ясно, что больше ниче-

го и не нужно. Он – это все, что важно для вас сейчас. В эту мимолетную секунду. В этот волшеб-

ный чарующий миг. 

Композиции великолепной Лары Фабиан прекрасно сочетаются с романтическим ужином в уют-

ной квартирке или шикарном ресторане. Яркие пламя свеч – единственные источники света в 

кромешной тьме, в которой витает спокойствие и чувство влюбленности, смешанной с неописуе-

мыми нотами страсти.  

 

Возможно, в вашей памяти хоть раз сплывал образ Адриано Челентано. Если нет, то только пред-

ставьте: прогулка по спящему городу в компании любимого человека. Разговоры до утра заменя-

ют спокойный сон. Мир еще не проснулся и вовсе не готов к ранним гостям, но вы уже букваль-

но стоите на его пороге со стаканом свежего сока. Что еще нужно для счастья? Разве что лю-

бовь!  

Наша жизнь очень коротка и порой мы сильно ошибаемся в выборе второй половинки. Порой 

мы вынуждены жить с теми, кого не любим, но не все наделены терпением. Многие начинают 

изменять, но кому от этого легче? Изменой мы не заставим никого любить нас и сами не смо-

жем кого-то полюбить, так мы только причиним боль другим, разобьем их сердце и искалечим 

душу. Разве это правильно? Разве любовь была создана для того, чтобы причинять боль? Вероят-

но нет!  

Любовь была создана для того, чтобы открывать в человеке новые качества, помогать творить, 

сподвигать на великие дела. Но сейчас многие забыли об этом. Для них любовь – бесплатное 

удовольствие, от которого они ожидают слишком многого, ничего для этого не делая. 

Любовь приносит в нашу жизнь много позитивных моментов, ненависть же не способна создать 

ничего стоящего. Поэтому еще раз поразмыслите над тем: хотите ли вы вспоминать в старости 

счастливые моменты в кругу семьи или остаться одни в этом пустом, но подающем большие 

надежды, мире, который в любой момент может забыть о вашем жалком существовании. 

          Арина Дейн (псевдоним) 
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Творчество студентов 

* * * 

Шорох последней страницы нарушил полночную тишину. Я отѐрла щѐку тыльной 
стороной руки и, хлюпнув носом, уставилась в темноту перед собой. Сознание снова 
сбежало в параллельный мир, прихватив меня в качестве балласта. Не знаю, как дол-
го я просидела, пялясь в пустоту, но спустя некоторое время затѐкшие мышцы дали о 
себе знать. Я упала на подушку и снова отѐрла лицо. Теперь спать не хотелось со-
всем. Мозг любезно подкладывал самые яркие воспоминания, заставляя меня обора-
чиваться, оглядываться и с грустью отмечать пройденный путь. Безумно опасная и 
суровая, наполненная отчаянием и, в то же время, надеждой жизнь, длиною в три с 
половиной тысячи страниц. Моя лучшая жизнь. 
 
* * * 
 
Многие книги оставляют в моѐм сознании приятное послевкусие, некоторые — го-
речь разочарования, но эта...  
...эта взорвала забытое минное поле эмоций, вывернув всѐ наизнанку. Эта история не 
похожа на приятный ветерок в июльскую жару, скорее — осенний шторм в десять 
баллов. Это не дегустация дорогого вина за одним из крохотных столиков Итальян-
ской винодельни, — это стопка жгучей водки за дубовым столом после охоты в за-
снеженном Сибирском лесу.  
 
История, сшитая нитями шрамов и морщин на лицах и телах героев, которая проши-
вает насквозь и того, кто читает.  
Повесть, в которой гармонично сосуществуют крайности: героизм и отвага персона-
жей, граничащие с абсолютным безумием; дружба и любовь, идущие по лезвию 
ненависти; ослепляющая ярость и холодный расчѐт; шокирующая грубость наравне 
с искренней и чистой нежностью; простые и честные шутки, перемежающиеся с 
тонким и остроумным юмором. 
Я не была поражена... я была раздавлена и уничтожена силой этих сочетаний. Я сло-
жилась, как карточный домик, под напором чувств, которые вспыхнули и накрыли 
моѐ сознание огненной волной мощи и величия. Всѐ, начиная от стиля и заканчивая 
сюжетом, поражает и обезоруживает, обескураживает. 
 
* * *  
 
Мысли роились под черепной коробкой, не давая заснуть. Я лежала и переживала всѐ 
заново: каждый пройденный шаг, каждую шутку, смертельную опасность, сражение, 
каждый влюблѐнный взгляд, улыбку, предательство, верность...  
 
Я лежала, улыбалась и плакала от счастья.  

 

Сырчина Екатерина 
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Творчество студентов 

*** 

Начнем все с чистого листа: 
Без лжи, возмездия, обиды. 
Давай с тобою до конца? 
Как мы когда-то говорили. 
Давай забудем обо всем: 
О ссорах, криках и скандалах? 
Ведь мы с тобою не при чем, 
Мы просто пешки в сжатых лапах. 
Мы жили, радуясь, влюбляясь 
И разделяя горький рок. 
Мы просто были. И старались 
Насытиться друг другом впрок. 
Ведь наше счастье – оно рядом. 
Вот, просто в руку положи. 
И пусть прольются ссоры градом – 
Не будет больше у нас лжи! 
Тебя я вижу – сразу таю, 
И вот, что я тебе скажу: 
Мы будем вместе, я то знаю, 
Я даже доказать могу. 
Ты сколько раз хотел уйти, 
Но что-то вдруг тебе мешало... 
Хотел ты счастье обрести, 
Но грусть-тоска тебя съедала. 
Ты вспоминал меня и сразу, 
Не понимая почему, 
Решительно и беспристрастно 
Возвращался к дому моему. 
Ты говорил, что любишь, помнишь, 
Что без меня совсем не то. 
Что точно счастье мне подаришь, 
И на меня смотрел так виновато… 
У нас все просто: влюблены. 
А, значит, по уши счастливы! 
Я верю, вместе будем мы, 
И это счастье нерушимо!  

Кручинина Валерия 

 

 

 

 

 

 

*** 

Недоверием можно выжечь, как ядом, 
Но если отравишься — жизнь не спасти. 
Ребят, пожалуйста, доверяйте тому, кто рядом. 
Если вообще не можешь — отпусти. 
 
Горы всяческих подозрений глупых и тяжеле-
ных 
О предательстве, изменах и обычной лжи. 
И как будто бы сотни военнопленных 
В наших головах расчерчивают рубежи. 
 
Научись отпускать людей с миром. 
Тогда никто не придет с войной. 
Не захочешь ты жить с кумиром 
И надуманной на него виной. 
 
Просто так и на пожарный случай 
Проверять не смей, любя. 
Остановись и никого не мучай, 
А тем более не накручивай на себя.  

Резь Нина 

Вам не услышать больше соловьиных трелей, 
И не увидеть, как возвысится над темным горо-
дом луна - 
Однажды, в роковое утро, в ваши двери 
Со свистом пуль и грохотом бомбежек постуча-
лась война. 
 
На вашу горестную долю выпала блокада Ле-
нинграда, 
И битва под Москвой, и Курская дуга, 
И скорбь, и голод, и смерти страх в окопах Ста-
линграда, 
Опустевшие дома, сожженные поля, луга... 
 
Как сложно нам сейчас представить 
Все то, от чего вы нас уберегли. 
И в благодарность мы будем вечно хранить па-
мять 
О той цене, что за свободу для народа заплатили 
вы. 
 
Спасибо вам за небо мирное над головой 
За трели соловьев, за веру и победу. 
И пусть многие из вас уж обрели покой, 
Пред ветеранами великой той войны мы прекло-
ним колени. 

Зозуля Елена 
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Я хочу поговорить о ... 

 
 

Вначале я бы хотела поговорить о том, что в этом году наш филиал при-
нял с распростертыми объятьями более двухсот новых студентов, которые 
всего лишь несколько месяцев назад сошли со школьной скамьи и приме-
рили на себя гордое звание «студент»! Но этот учебный год отличается от 
предыдущих тем, что вместе с новыми студентами филиал принял под 
свое теплое крыло и газету «Наше Время»! 
 
Газета филиала КубГУ в г. Славянске-на-Кубани «Наше время» включает 
в себя оригинальные статьи на самые разные темы, связанные с мероприя-
тиями, проходящими в учебное время.  
 
Кроме того, не стоит упускать из виду и разнообразные рубрики, которы-
ми будет буквально насыщенна студенческая газета. Чего только стоит не-
замысловатый заголовок «Творчество студентов», а ведь именно эта руб-
рика займет одно из самых главных мест на страницах газеты. 
«Творчество студентов» — это возможность показать всем студентам фи-
лиала свои таланты. Неважно кто вы: начинающий поэт или писатель, ху-
дожник или фотограф — если вы этим владеете, то почему бы не поде-
литься своим искусством с филиалом? Ну, а если среди вас есть те, кто не 
хочет, чтобы его имя светилась на страницах газеты, то он с легкостью мо-
жет анонимно прислать свое творение или же под интригующим псевдо-
нимом. Все в ваших руках, дерзайте! 
 
Стоит отметить и то, что в большинстве номеров вашему взору предста-
вятся короткие, но увлекательные интервью, взятые у студентов филиала, 
а также у преподавателей. Каждый раз им предстоит ответить на новые 
вопросы, на которые многим будет интересно узнать ответ.  
 

В заключение своего монолога, я бы хотела добавить следующее: если вы 

чувствуете, что студенческая жизнь намного интереснее чем кажется на 

первый взгляд, то милости просим в наши ряды. Мы всегда рады новым и 

ярким кадрам! 

Вавилова Ирина 


